

RUEGO QUE PRESENTA D. ALEJANDRO CARO MANZANERO, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL VOX, DEL AYUNTAMIENTO DE SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES, EN REFERENCIA AL MAPA DEL MUNICIPIO DE ENCUÉNTRAME FÁCIL DE LA REVISTA LA PLAZA

EXPONE

Entendemos que plano que se utiliza la revista La Plaza es de las empresas que se anuncian, pero no es menos cierto que nuevamente el Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes ignora a los vecinos de las urbanizaciones no contemplando las mismas en el mapa. Quizás si los negocios que se encuentran en ubicados en las urbanizaciones vieran que pueden aparecer en el encuéntrame fácil, se anunciarían. Las urbanizaciones forman parte de nuestro municipio, una parte muy importante y que habitualmente queda olvidada.

Nos parece del todo inapropiado poner un mapa de San Sebastián de los Reyes y dejar fuera del mismo a parte de su población. Así nos lo han manifestados vecinos de las urbanizaciones y trasladamos su queja en forma de ruego.

RUEGO

- Que se adopten las medidas necesarias para que en el mapa encuéntrame fácil también figuren las urbanizaciones del municipio como parte territorial del mismo

En San Sebastián de los Reyes a, 10 de junio de 2024